

VISITA AL "PLANETARIO Y PARQUE DE LOS NIÑOS" 1ºA, B y C

Comunicamos a Uds. que, todos los años, planificamos distintas salidas y campamentos educativos con el fin de que nuestros alumnos conozcan diversos lugares de la provincia de Buenos Aires o de nuestro país durante su estadía en la Escuela Modelo hasta finalizar el nivel secundario.

En esta oportunidad, viajaremos el *miércoles 12 de junio* con destino al "Planetario", en la Ciudad Autónoma de Bs. As., donde presenciaremos un espectáculo didáctico sobre "Aventura espacial – Arcón Astronómico". ¡¡¡El sueño de viajar por el espacio se hace realidad!!! Invitándonos a visitar la Luna, descender en distintos planetas, sobrevolar nebulosas y descubrir galaxias muy lejanas a bordo de nuestra nave Planetaria. ¡¡¡Compartiremos un recorrido por el Universo inolvidable!!

Al finalizar la función, nos dirigiremos hacia el "Parque de los Niños", lugar donde almorzaremos (cada niño deberá llevar su vianda) haciendo una jornada de recreación a cargo de los profesores. Este Parque, es un predio de diez hectáreas, ubicado en Nuñez sobre el Río de la Plata, con vigilancia, juegos, canchas de fútbol y vóley y zonas arboladas

Ese día los niños/as, *deberán presentarse en el establecimiento escolar a las 07:45 hs* para partir en micro a las 08:00 hs. Regresando a las 17:30 hs aproximadamente.

Si llegara a llover, el horario de salida será el mismo, mientras que el regreso, será a las 14:00 hs luego de almorzar en el Shopping Unicenter,

Las maestras de primer año, Srta. Karen Alfonso, Sra. Leonor Córdoba y Sra. Eliana Lobo, una integrante del Equipo Directivo; mas profesores de las áreas especiales y extraprogramáticas, serán quienes realicen esta salida con los niños.

El valor de dicha salida es de \$ 25.000,00 (veinticinco mil pesos). Pudiendo abonarlo en dos veces a partir del mes de mayo, en cuotas de \$12.500 (doce mil quinientos pesos), enviando el dinero en sobre cerrado, a nombre del alumno/a, indicando el curso y aclarando que es para la salida educativa, abrochado en el cuaderno de comunicados.

Entendemos la situación económica por la que estamos atravesando, por eso es que según la cantidad de niños/as que confirmen su asistencia, con el pago de la seña, evaluaremos si realizamos la excursión.

Más adelante enviaremos las planillas de autorización y ficha médica, como también, la lista de elementos.

Las plazas del micro con la *empresa de turismo contratada, "TRANSPER"*, sólo se reservan con el pago de la *seña de \$ 12.500* con tiempo *hasta el 10 de mayo*. La cancelación total del viaje, podrá abonarse hasta el *lunes 10 de junio*. Es nuestra obligación informar, que, si por algún inconveniente el alumno no pudiera concurrir, una vez entregada la seña, no puede hacerse devolución de la misma.

En caso de haber señado y la salida no llegara a realizarse por falta de alumnos, se reintegrará lo abonado en su totalidad a cada familia.

Ante cualquier duda o consulta, pueden comunicarse telefónicamente o acercarse al establecimiento escolar y conversar con las docentes.

Dirección de nivel Primario- E.M.B.V.